

## Koramil Jajaran Kodim 0723/Klaten Lakukan Pengecekan Kendaraan Bermotor

Agung widodo - [KLATEN.KAMPAI.CO.ID](http://KLATEN.KAMPAI.CO.ID)

Jun 5, 2024 - 12:43



*Koramil Jajaran Kodim 0723/Klaten Lakukan Pengecekan Kendaraan Bermotor*

Klaten - Koramil jajaran [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim 0723/Klaten) melaksanakan kegiatan pengecekan dan pemeriksaan kendaraan bermotor, Rabu (05/06/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelengkapan dan kondisi kendaraan dinas serta pribadi anggota sehingga dapat mendukung tugas dan operasional sehari-hari dengan

aman dan efisien.

Di Koramil 22 Wonosari, kegiatan pengecekan dipimpin oleh Peltu Agus Subagyo, Bati Tuud yang mewakili Danramil 22 Wonosari. Pengecekan dilakukan di halaman Makoramil 22 Wonosari dengan fokus pada kendaraan bermotor roda empat dan roda dua. Pemeriksaan meliputi kelengkapan helm, lampu, rem, ban, dan kondisi mesin. Selain itu, kelengkapan surat-surat kendaraan seperti STNK, SIM, dan KTA pengemudi juga menjadi bagian dari pemeriksaan ini.

“Ini adalah bagian dari upaya kami untuk memastikan bahwa setiap kendaraan dinas dalam kondisi yang baik dan siap digunakan kapan saja,” ujar Peltu Agus Subagyo.

Sementara itu, di Koramil 20 Cawas, kegiatan serupa juga dilaksanakan. Danramil 20/Cawas Kodim 0723/Klaten, Kapten Inf Sukimanto memimpin langsung pemeriksaan surat-surat dan kelengkapan kendaraan bermotor dinas maupun pribadi. Pemeriksaan dilakukan di halaman Makoramil 20/Cawas dengan tujuan yang sama, yaitu memastikan kepatuhan anggota terhadap aturan terkait penggunaan kendaraan dinas dan pribadi.

Saat dikonfirmasi, Kapten Inf Sukimanto menegaskan pentingnya kegiatan pengecekan dan pemeriksaan kendaraan bermotor.

“Pemeriksaan ini sangat penting agar anggota paham aturan terkait kendaraan dinas dan pribadi. Selain untuk kepentingan operasional, ini juga demi keselamatan mereka saat berkendara,” kata Kapten Inf Sukimanto.

Kegiatan pengecekan dan pemeriksaan kendaraan bermotor di lingkungan Kodim 0723/Klaten ini merupakan rutinitas yang dilaksanakan secara berkala. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan disiplin dan kesadaran anggota terhadap pentingnya perawatan dan kelengkapan kendaraan, serta memastikan kendaraan dalam kondisi optimal untuk mendukung berbagai kegiatan operasional. (Red)